

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

ein aufregendes und interessantes Jahr neigt sich wieder einmal dem Ende zu.

In den Newslettern des Jahres 2023 haben wir über unsere Aktivitäten berichtet, doch alles konnten wir nicht versenden. Daher folgt heute eine kleine Nachlese mit interessanten Veranstaltungen zum Thema Organspende.

Wir wünschen Ihnen allen besinnliche Feiertage und einen guten Start ins Jahr 2024.

Ihr Team Netzwerk Spenderfamilien

Unsere Highlights im Jahr 2023

Anlässlich 30 Jahre Transplantationszentrum Leipzig an der Uniklinik haben wir Frau Dr. med. Svitlana Ziganshyna, Leiterin der Stabstelle Transplantationsmedizin, beauftragt stellvertretend für alle Mitarbeitenden unseren Ehrenpreis, den „Goldenen Lebensbaum“ vom Netzwerk Spenderfamilien, für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung, überreicht. Dieser Ehrenpreis wurde erstmalig verliehen.



- Organspendelauf in München
- Tag der Organspende beim Stadtfest in Leipzig, in Düsseldorf und in Gießen
- 15. Radtour pro Organspende der TransDia-Sport Deutschland e.V., Empfang vor dem Uniklinikum Leipzig
- Festveranstaltung 30 Jahre Lebertransplantierte Deutschland e.V. in Mainz
- Bürgerfest NRW in Düsseldorf
- Teilnahme an der Vernissage "Wanderausstellung für das Leben" im Rathaus der Stadt Leer/Ostfr.
- Reha Care in Düsseldorf
- Festakt 30jähriges Jubiläum des Transplantationszentrum in Leipzig
- Zentrale Veranstaltung des Dankens, Erinnerns und des Hoffens in Halle/Saale
- Kooperationstreffen (virtuell) mit Transdia-Sport Deutschland
- Bewerbung für den Organspendepreis 2023 der Stiftung Überleben





Außerdem engagieren wir uns in vielen Bereichen und bringen das Thema Organspende in die Gesellschaft ein:

- Mitglied Planungsrunde zum TdO und Denkmal Leipzig
- Online-Veranstaltung mit Diatra
- Mitglied Stäko
- Mitglied Organspendeinitiative Hessen und Rheinland-Pfalz
- Teilnahme an der Diskussionsreihe der SPD Fraktion RLP – Organspende die zweite Chance
- Max Planck Studie über Organspende-Entscheidungen
- Besuchstermin im UKR für Wartelistenpatienten und Transplantierte Infoveranstaltung für Pflegeschüler
- Gesprächsrunde bei „Aufklärung Organspende, München e.V.“

Des Weiteren sind wir aktiv in den Print-, Radio- und Fernsehmedien.

Das Bundespräsidialamt bedankt sich im Namen des Bundespräsidenten Frank Walter Steinmeier beim Netzwerk Spenderfamilien für ihre ehrenamtliche Arbeit und wünscht für die Zukunft viel Kraft und persönlich alles Gute. (in einem Schreiben vom 16.11.2023)

Unsere ersten Termine für 2024

- 16.01.2024 Telefonrunde mit Spenderfamilien aus ganz Deutschland. Anmeldungen werden erbeten unter Spenderfamilien@t-online.de.
- Teilnahme am DNG-Kongress in Kassel
- 23.04.2024 Organspendelauf in Leipzig
- 01.06.2024 Tag der Organspende in Freiburg, Leipzig, Hamburg, Gießen
- Zentrale Veranstaltung des Dankens, Erinnerns und des Hoffens in Halle/Saale

Machen wir uns gemeinsam stark für Organspende!

Haben sie Fragen oder Anregungen, dann melden Sie sich gerne unter Spenderfamilien@t-online.de

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.: IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95 Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilien
